

Appartementhaus Rathaus



4.5-Zimmer-Attikawohnung + 2.5-Attikawohnung
im Zentrum, luxuriös, ruhige Lage, grosse Terrasse

CHF 1'050'000.00

2 Wohnungen mit separatem Eingang und gemeinsamem Vorraum. Helle und gepflegte **4.5-Zimmer-Attikawohnung**, luxuriös, mit grosser Terrasse an sehr ruhiger Lage im Zentrum, Baujahr 1996, ca. 170 m², sehr grosses Wohn-Esszimmer mit sehr hohen Wänden und Ausgang zur Terrasse, offene Küche mit Geschirrspüler, 3 Schlafzimmer, Badezimmer (Dusche/WC), Badezimmer (Badewanne/WC), Abstellraum, Estrich, Waschküche, **2.5-Zimmer-Attikawohnung**: Wohnzimmer, Schlafzimmer, Badezimmer. Garagenplatz + CHF 35'000.00.

2 apartments with separate entrance and common anteroom. Bright and well-kept **4.5-room penthouse apartment**, luxurious, large terrace in a quiet location in the center, year of construction 1996, approx. 170m², huge living-dining room with very high walls and exit to the terrace, open kitchen with dishwasher, 3 bedrooms, bathroom (shower/toilet), bathroom (bathtub/toilet), storage room, attic, laundry room with washing machine. **2.5 room penthouse apartment**: living room, bedroom, bathroom. Garage lot + CHF 35'000.00.

2 appartements avec entrée séparé et antichambre commune. **Appartement attique de 4.5 pièces de luxe**, lumineux et bien entretenu, grande terrasse dans un endroit calme dans le centre, année de construction 1996, env. 170m², très grand salon-salle à manger avec de très hauts murs et sortie sur la terrasse, cuisine ouverte avec lave-vaisselle, 3 chambres, salle de bains (douche/WC), salle de bains (baignoire/WC), galta, grenier, buanderie avec machine à laver, **Appartement de 2.5 pièces** : séjour, chambre, salle de bains. Garage + CHF 35'000.00.

